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Protokoll der Sitzung am 14. September 2009  

TOP 1  Begrüßung durch die Sitzungsleitung 

Caroline Schumacher begrüßt die anwesenden Elternvertreter und Gastzuhörer,  sowie Herrn Stein und 
Herrn Thomsen vom Jugendamt. Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde. 

TOP 2  Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

TOP 3  Wahl eines Protokollführers/einer Protokollf ührerin 

Nicole Reinschild (Waldkindergarten Harburg) erklärt sich bereit, das Protokoll zu erstellen. 

TOP 4  Fragen an das Jugendamt 

• Die Bearbeitung der KiTa-Gutscheine dauert derzeit sehr lange – woran liegt das?  

Antwort Jugendamt: 
Zwei Gründe sind hierfür verantwortlich: 

1. In den Sommerferien haben vermehrt Mitarbeiter Urlaub und 

2. hat das kostenlose Vorschuljahr zu einer Zunahme der Gutscheinanträge geführt.  

Mit der Einführung des Sozialen Dienstleistungszentrums zu 2011 wird mit einem Abbau der Bürokratie 
gerechnet, der u.a. auch die Bearbeitungsdauer der Gutscheinanträge verkürzen soll.  

TOP 5  Vorstellung BEA-Arbeit 

Caroline Schumacher (Vorstandsvorsitzende des BEA) stellt die Arbeit des BEA vor: 

Der BEA-Harburg hat verschiedene Aufgaben. Wir vertreten die Interessen der in unserem Bezirk betreuten 
Kinder und deren Eltern bzw. Sorgeberechtigten, insbesondere gegenüber dem hiesigen Jugendamt. Daher 
sehen wir die Kommunikation der Kitas untereinander und mit dem Jugendamt als eine unserer wichtigsten 
Aufgaben an. 

Wir informieren die Eltern in den Kitas bei wichtigen Fragen und versuchen, im Rahmen unserer 
Möglichkeiten, die Betreuungsqualität und die Bildungsmöglichkeiten der Kinder in den Kitas zu verbessern. 
Dazu streben wir eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Leitungen und Erzieherinnen der Kitas an, 
um die Elternarbeit in den Einrichtungen zu fördern und zu unterstützen. 

Wir treffen uns in der Regel jeden zweiten Montag im zweimonatigen Turnus, um aktuelle bezirkliche und 
überbezirkliche Themen aus dem Bereich Kita zu besprechen, nach Lösungen zu suchen und gemeinsame 
Aktionen zu organisieren. In den letzten Jahren gab es viele, leider oft negative Gründe, sich als Vertreter 
der Kinder in unserer Gesellschaft für deren Belange stark zu machen, da allzu oft über unsere Köpfe 
hinweg politische Entscheidungen getroffen wurden, welche meist auf Kosten der Kinder gingen. 

Der BEA-Harburg entsendet außerdem Delegierte in den Landeselternausschuss (LEA). Dieser wird von der 
Behörde für Soziales und Familie über wesentliche die Kindertagesstätten betreffende Angelegenheiten 
informiert und ist dazu anzuhören. 

TOP 6  Wahl des neuen BEA-Vorstandes 

Es stellten sich zu Wahl:  

Caroline Schumacher (Kita Cornelius und DRK Fantasia),  Nicole Reinschild (AWO Waldkindergarten), 
Claudia Hischer (Kita Außenmühle), Maike Hinze (Kita Außenmühle) 

Alle vier sind ohne Gegenstimmen zum BEA-Vorstand gewählt worden. 

TOP 7  Beschlussfassung: Verlegung der Sitzungszeit  von 19:00 auf 20:00 Uhr 

Es wird einstimmig beschlossen, die Sitzungszeit von 19:00 Uhr auf 20:00 Uhr zu verlegen. 
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TOP 8  Termine der nächsten Sitzung 

Die turnusmäßigen Sitzungen des BEA-Harburg finden alle zwei Monate jeweils am zweiten Montag im 
ungraden Monat um 20:00 Uhr statt. Alle Kindertageseinrichtungen sollten zumindest einen ihrer gewählten 
Elternvertreter zum BEA entsenden.  

Die nächste Sitzung findet am 09. November 2009 statt. 

TOP 9  Sonstiges 

1. Es wird auf einen Flyer vom LEA Hamburg aufmerksam gemacht:  
„Der Landeselternausschuss informiert – Machen Sie sich für Ihre Kinder stark“ 
 
Hier wird kurz und knapp die Arbeit des BEA und des LEA vorgestellt. Des Weiteren werden die 
Kontaktadressen der unterschiedlichen BEAs genannt. Dieser Flyer kann im Internet unter 
„http://www.lea-hamburg.de/flyer“ herunter geladen werden. Er kann aber auch beim LEA bestellt 
werden, wenn eine größere Anzahl benötigt wird. 
 
Es wird vorgeschlagen, diesen Flyer auf den Elternabenden zu verteilen und die Arbeit des BEA und 
LEA  vorzustellen. 

2. Als Offene Themen, die in nächster Zeit im BEA besprochen werden bzw. weiter verfolgt werden sollten, 
werden folgende Punkte genannt: 
 
- Kann-Kinder: Rückwirkender Antrag auf Kostenerstattung für das Vorschuljahr 
- Kann-Kinder: Antrag auf Wiedereinsetzung 
- Termine der 4 ½-jährigen Untersuchung beim Gesundheitsamt 

3. Für die 1. Sitzung im Januar 2010 ist Herr Heckmann von der Schulbehörde eingeladen. Er wird über die 
Primarschule berichten. 


